

- [Teilen](#)
- [Drucken](#)
- [Als PDF speichern](#)

[Zurück zur Übersicht](#)

Pressemitteilung

B 10: Wartung und Instandsetzung der Fahrbahnübergänge an der Brücke des Plochinger Dreiecks in Fahrtrichtung Ulm - Stuttgart (Landkreis Esslingen)

21.11.2023

Arbeiten am letzten Fahrbahnübergang ab Montag, 27. November 2023



Harald Schindler - stock.adobe.com

Am Plochinger Dreieck werden an der Hauptbrücke der B 10 in Fahrtrichtung Ulm - Stuttgart ab Montag, 27. November 2023, bis voraussichtlich Freitag, 22. Dezember 2023 Wartungs- und Instandsetzungsarbeiten am letzten Fahrbahnübergang durchgeführt. Die Wartungsarbeiten an den anderen Fahrbahnübergängen wurden in diesem Frühjahr bereits durchgeführt.

Die Instandsetzungsarbeiten werden auf der linken Spur begonnen und knapp zwei Wochen andauern. Dafür wird die Brücke an den Werktagen nachts, von 20:00 bis 04:30 Uhr, halbseitig gesperrt. Tagsüber ist die Brücke in diesem Zeitraum vollständig befahrbar.

Anschließend finden die Instandsetzungsarbeiten auf der rechten Fahrspur statt. Hierzu wird am ersten Wochenende, ab Freitag, 09. Dezember 2023, um 20:00 Uhr bis Montag, 11. Dezember 2023 um 04:30 Uhr eine halbseitige Fahrbahnsperre eingerichtet. Innerhalb dieser Sperrung müssen umfangreichere Instandsetzungsarbeiten durchgeführt werden, die nicht auf eine Nachtarbeit beschränkt werden können. Die anschließend folgenden Instandsetzungsarbeiten ab dem 11. Dezember 2023 können dann wieder in nächtlichen Fahrstreifensperrungen von 20:00 bis 04:30 Uhr abgewickelt werden. Die Baustelle wird entsprechend ausgeschildert.

Da es sich um Wartungsarbeiten zum Austausch von Verschleißteilen handelt, kann die Anzahl der Sperrungen aufgrund

unerwarteter Schäden an der schwer zugänglichen Konstruktion des Fahrbahnüberganges nicht exakt vorhergesagt werden.

Die Arbeiten können grundsätzlich nur bei geringen Temperaturen durchgeführt werden, da die Brücken bei Kälte temperaturbedingt etwas kürzer sind und sich dadurch bessere Zugangsmöglichkeiten ergeben. Aus diesem Grund werden die im Frühjahr begonnen Arbeiten nun im Herbst bzw. Winter fortgeführt.

Das Regierungspräsidium Stuttgart bedankt sich bei allen Verkehrsteilnehmerinnen und Verkehrsteilnehmern für ihr Verständnis für die Beeinträchtigungen während der Bauzeit. Der Bund investiert mit der Maßnahme rund 450.000 Euro in den Erhalt der Infrastruktur.

Aktuelle Informationen über Straßenbaustellen im Land können Interessierte auf der [Internetseite der Straßenverkehrszentrale des Landes Baden-Württemberg](#) abrufen. [VerkehrsInfo BW](#) gibt es auch als App (kostenlos und ohne Werbung).

Kategorie:

[Abteilung 4 Bauwerke Straßenbau Verkehr](#)